



# 7月 だいちチームだより

令和3年7月20日 だいちチーム



梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子どもたちの笑い声が、園内に響き渡っています。蒸し暑い日が続く中、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になってお気に入りのおもちゃで遊んでいます。



## 七夕飾り



子どもたちの指先に絵の具を付けて、指スタンプで七夕飾りに挑戦しました。

最初は手につく絵の具を見て驚くお友だちもいましたが、最後にはみんなが思い思いにスタンピングを楽しんでいました☆

指の動きによって模様も変わるので、個性豊かな作品となりました。



お部屋の窓からセミの声が聞こえてくると「セミさんがいるね」と夏を感じている様子の子どもたち。  
大きいお兄ちゃんお姉ちゃんクラスにいるカニやカブトムシにも興味シラシラ!!



## 早寝早起きをしよう！

最近就寝時間の遅い子が増えているようですね。睡眠のリズムが狂うと生活全般のリズムが狂い、子どもの成長や健康に悪影響を及ぼす恐れがあります。

睡眠リズムが乱るとどうなる？

→脳や体が動かない、イライラする、日中眠くなるなど



子どもの健康を守るためにも、少しずつ生活リズムを整えていきましょう。



## ☆おねがい☆

◎送迎時の駐車場は大変混雑してご迷惑をおかけしております。皆さんの譲り合いながらの利用にご協力ください。

◎靴を履いて出たら駐車場までは保護者の方と手を繋いで帰るようにしましょう。安全なルールも少しずつ親子で覚えていきましょう。

◎何でも「自分で！」と自我が芽生えてきています。今は、衣服の着脱を頑張っています！着脱がしやすいズボンや、ボタンの無い肌着のご用意をしていただけすると、子ども達の「やる気」も育つと思います。

